



指令  
ユニット

JR 東労組東京地本は  
首都圏本部過半数代表者選挙に立候補した  
た や まさとし  
田 谷 雅 敏 さ ん を 応 援 し ま す

JR 東労組東京地本は首都圏本部過半数代表者選挙に立候補した、  
田谷雅敏さんを応援します。田谷さんは指令員や首都圏本部で働く  
社員を背負い、様々な団体交渉に出席してきました。

### 田谷雅敏さんだからこそできた団体交渉

- ひとたび輸送障害が起きれば早番者も夜の休憩に入りづらく、深徹が当たり前  
のようになっている指令室の現状を会社に訴えてくれました。指令室全体において不必要な超勤の指示は行わないことを会社と確認しました。
- 輸送系統の社員が購読している運転協会誌の購読についても、①退会したい  
という本人の意思を会社は妨げない。(購読は本人の自由である)②購読をして  
いない社員に不利益な扱いを行わないことを会社と確認しました。
- 融合と連携が進み、首都圏本部(支社)が行ってきた業務を各職場で次々と担  
うようになっている現状に対して、企画部門で働く側からの視点で「他の業務と  
並行して行えるほど、企画部門の業務は甘くない」と主張し、企画部門の専門性  
の大切さを貫して訴えています。

過半数代表者には、相手を尊重しつつも、正面から毅然と  
意見を述べることができる、絶妙なバランス感覚を持って  
いる田谷雅敏さんが最もふさわしいと考えます！